

Tennis zum Ausprobieren in den Ferien bei den Tennisfreunden Schönau am Königssee.

Im Rahmen des Ferienprogramms 2017 der Gemeinde Schönau am Königssee besuchten 26 Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren die Tennisplätze an der Schneewinkl-Sportanlage

4 Trainer der Jugendabteilung des Tennisvereins bereiteten den Kindern einen sportlich informativen Tag, der mit angenehmen Wetter und viel Spaß bestens verlief. Der Tennissport wurde den Teilnehmern spielerisch und technisch nahegebracht. Einige Kinder zeigten ihr Balltalent und werden auch künftig am Kindertraining am Schneewinklweg teilnehmen.

Für alle Kinder des Vereins:

Zum 11.9. starten wir wieder nach den Sommerferien.

Die Kindervereinsmeisterschaften finden dieses Jahr am Samstag den 23. September statt.

